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   Cada vez que aqui vens, Meu filho, conversar Comigo neste pequeno
altar, Eu Estou diariamente aqui. E em teu coração, Minha Luz, onde ela é
posta ninguém tira mais. Eu Sou como aquela luz que fica no altar, acesa,
que representa a Mim; assim também Eu permaneço no coração de quem
Eu já santifiquei.
   Veja, Meu filho, o amor mais sublime é o Meu; o perfume de maior
aroma Sou Eu; o Poder sobre todas as coisas, só Eu tenho; a inteligência
de criar tudo, foi Meu Pai, mas Nós dois Somos iguais, porque Ele Está em
Mim e Eu Estou nEle. Nós nunca Nos separamos. O Espírito Santo, Ele é
o Poder  que sai  de Nós,  Ele  é  toda  a  Nossa  Luz.  Por  isso,  se  alguém
ofender  o  Espírito  Santo,  jamais  terá  perdão,  porque é  Luz que  sai  de
dentro de Nós: Pai e Filho. 
   Bento, Meu filho, tudo tem seu valor, o que Nós criamos, mas o que está
fora da Luz do Espírito Santo, passa a ser do diabo. Por exemplo: Eu Sou o
Poder, porque tudo foi dado a Mim, mas o que se desviou deste Caminho,
fez um reino que não tem luz, porque a Luz Sou Eu, Jesus. Então, Meu
adversário ficou nas trevas. Por ele ter perdido totalmente esta Luz, passou
a não ter mais o Espírito Santo, a terceira Pessoa da Santíssima Trindade.
Ele, o diabo, com raiva da Minha grandeza, quis fazer o que Eu faço, mas
não pôde, então, para não ver mais ninguém Me seguir, ele inventou o
prazer  da  carne,  como  o  caminho  de  Balaão,  que  distorceu  os  Meus
preceitos.  E  assim,  sucessivamente,  foram  inventado  tudo  o  que  não
presta: a briga, o ódio, a guerra, a discórdia e até, matar por prazer. 
   Hoje,  Meu  filho,  a  humanidade  pode  se  dizer  que  caminha,  quase
totalmente, para as trevas. A Minha Luz se vê no coração de pouca gente,
mas, para Mim é o suficiente para começar um novo mundo, porque o que
não serve para Me servir, Eu não sirvo para quem não Me serve. É justo
Eu ter piedade de quem Me busca todos os dias, mas é injusto deixar o
diabo tirar até o que é Meu. Então, o que resta é fazer o que escrito ficou:
“Quando  alguém  quiser  tomar  o  Meu  lugar,  de  Volta  Estarei  para
estabelecer a Minha Paz” (II Tes 2,3-4.8).
   Olhem Meus filhos! O que Estou passando aqui para Meu Mensageiro é
um santo documento. Estejam em prontidão; não durmam esquecendo-se
desse dia, porque ele está prestes a cumprir-se. Quem duvida está fora do
Meu Caminho; quem Me aguarda já está Comigo. As pedras que hoje Me



envergonham,  amanhã serão jogadas  fora.  As que Me restam,  para  Me
servir, terão seus devidos lugares para ficar Comigo definitivamente.    
   Bento, Meu filho, quando olho para baixo, Me dá uma tristeza tão grande
que Eu e Minha Mãe não paramos de chorar, porque Nós vemos aqui de
cima,  o  diabo  arrastando  milhões  de  pessoas.  As  filas  de  pessoas  que
seguem ele, dá para ver de longe. Se um de vocês estivesse aqui em cima,
Meu filho! É como se leva uma manada de boi para o matadouro: todos
vão ser sacrificados, mas ninguém liga. O diabo só vai rindo, na frente,
com  seus  anjos  do  inferno;  eles  é  que  fazem  loucura  na  cabeça  das
pessoas. Podem ver, Meus filhos queridos, que onde ele está é só palavrão,
nudez, cantos diabólicos e bebedeiras, e ainda dizem, por alguns, que isto é
divino,  não sabendo que é para o diabo.  Os acontecimentos daqui para
frente serão apavorantes, porque ele, o diabo, já fez todo o seu esquema, e
com ele irão milhões de pessoas.
   Hoje, Meu filho, escreveste o que já está acontecendo, mas ainda saberás
muitas coisas. Te abençoo, Meu filho, em todos os momentos.

Jesus


